
星秀 2013年8月7日星期三
星级编辑孙婷 | 组版方芳 | 校对吴巧薇

A15~A16
热线 0551-62620110
www.ahcaijing.com

评委配置：

一开始也没想到
本次活动一改以往清一色黄梅戏专业评审的模式，而是选取

了一位歌手、一位音乐制作人与一位黄梅戏专业评委合作搭档。

黄新德说，自己一开始也没想到，但是他认为艺术圈是相通的，

“他们的艺术感受与戏曲艺术碰撞，会产生火花。我们评审的角

度不同，对每一个选手的印象不同，表达也不相同。”

被问到如果意见不合，会如何处理时，黄新德介绍，他会在选

手演唱过程中及时向其他两位评委介绍唱段、角色、内容的情况，

给其他评委提供一个选择的标准。“但最终的选择权还是在他们

自己手上。”

颇感欣慰：

这是个赛场也是个磁场
相比较第一届，本次大赛除了选拔“七仙女”，比赛还增添了两

场“董永团”的选拔，选手均为男性。黄新德认为，这样很好，因为

黄梅戏本身就是一个男女并重的剧种，“戏曲不能一条腿走路，更

不能人为地制造阴盛阳衰。”

“今天下午录制比赛的第一位选手只有十岁。虽然不是专业

选手，但看得出来孩子很喜欢黄梅戏。”黄新德欣慰地告诉记者，

“本次比赛还吸引了江苏、江西、湖北的很多年轻面孔，虽然青涩，

但是给人期望。”他说，黄梅戏本身就是草根的节目，这是个赛场

也是个磁场，应该让更多的社会大众参与其中。同时他也建议年

轻选手，不单单只看重眼前的这一次机会，而是要耐

得住寂寞，把它当成终生的追求。

关于信念：

黄梅戏是死不了的
现如今，在大量选秀节

目中，导师、团队都占据了

舞台的中心，而忽略了选

手本身，黄新德说自己不

做评论，但他认为在《2013

寻找七仙女》的舞台上，尤

其是评委不应该作秀。

他说自己不会成为大家所说的

“毒舌”评委，他会用宽容的心态、认真地倾听，

给予选手充分的肯定，及时地指出不足之处，

而不只是“把选手们当成玩具，自己过把瘾。”

黄新德说，“我要做的只是弘扬黄梅艺术，发现

人才，让黄梅之花开得更旺盛。”同时他也希望

活动结束以后政府加大对黄梅戏人才的后续

培养力度，社会各界也能给予更多关爱。他坚

定地相信：“黄梅是死不了的。”
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星报讯（记者 吴笑文） 自从杨钰

莹在转型主持后，获得了不少大咖级

粉丝的赞誉，此前，赵忠祥就表示要向

马年春晚总导演冯小刚推荐她担任春

晚主持人选，“就（杨钰莹）这水平，比

现在央视有些个专业的小姑娘水平高

多了。”为了让杨钰莹有信心，赵老师

甚至保证：“我觉得杨钰莹上春晚绝

对可以，如果春晚导演还犹豫，那我就

跟她一块上。”

日前，与吴宗宪搭档，首度担任安徽

卫视大型晚会“2013亚洲偶像欢乐七夕

夜”主持的杨钰莹就表示，虽然做主持比

当歌手累心，却激发了自己的潜能，未来

也会去多尝试新的领域。说不定自己还

会成为演员、制作人或者导演。面对“主

持春晚”一事，杨钰莹也首度回应称：“被

赵忠祥老师点名是荣幸，能主持春晚更

是一种荣誉。”这种并没有否定的回应，

让人怀疑，接下安徽卫视“2013亚洲偶

像欢乐七夕夜”主持工作的她，极有可能

是在为主持马年春晚练兵。

安徽生活广播8月改版
星报讯 8月12日，安徽生活广播1055

将全新改版。改版之后，安徽生活广播的频

率定位将继续锁定“民生”，突出广播的“有

用性”和“伴随性”，通过丰盈的节目内容和

轻松的节目形式，来打造听众的亲密伴侣。

此次改版将保留并进一步提升现有三档品牌

栏目的品质，其中包括：早晨8：00～9：00播

出的大型民生新闻类节目《特别关注》、12：

00～13：00播出的《男婚女嫁》以及17：00～

18：20播出的《1055爱帮忙》节目。

塔斯肯将再战“好声音”
妻子为央视编导

星报讯（记者 孙婷） 在上周五播出的

第四期《中国好声音》中，最后登场的哈萨克

族学员塔斯肯给人留下了难以磨灭的印象，

而导师们却最终无人为其转身。场外无数观

众为塔斯肯叫屈，并曝光其妻子为央视导演，

所以肯定会在舞台上“复活”，关于种种传

闻，记者昨日联系《中国好声音》节目组，对

方表示因为第二季“好声音”依旧在“导师分

班”结束之前设置了“外卡赛”，导师在全部

学员登台过后尚未满员，而节目组证实，塔斯

肯确实如无数观众和导师所愿，将作为“外卡

学员”重登“好声音”的舞台。

另外，塔斯肯则透露他和妻子结缘于

2008年他参加的一档央视的综艺节目，而自

己的妻子确实为一名电视节目编导。两人结

缘的过程颇为有趣。塔斯肯和几个朋友组成

了一个组合参加节目，“当时其实就是抱着一

起去玩一玩音乐的态度。”结果他们在周赛中

就遭到了淘汰。后来节目组觉得他们有潜

力，希望他们再登台试一次。可是塔斯肯和

他的朋友们渐渐感觉这个舞台并不是他们想

要的，于是一致商议回绝。“我们连回绝的话

都想好了，结果一到地儿，发现跟我们谈判的

编导换人了，变成了一个女的。”……在塔斯

肯热烈而又真挚的追求下，两人很快就进入

婚姻的殿堂。

如今两人已经在北京定居，并有了一个

三岁大的孩子。谈起自己的家庭，塔斯肯的

脸上洋溢着幸福：“年轻的时候总是想成为歌

星。而现在，我的愿望变得很小，只希望妻子

能够健康，孩子在我歌声里茁壮成长。”

首度回应主持马年春晚

杨钰莹：能主持春晚是荣誉

前日，由安徽卫视和央视联合主办的《2013寻找七仙女》在

合肥进行了首场录制。在后台，三位评委中，唯一一位从事黄梅

戏表演的专家评委，黄梅戏表演艺术家黄新德接受了本报记者

的采访。他坦言自己不会像现今很多选秀节目中夺人眼球的

“毒舌”评委那样语出惊人，因为“点评失误会害人，不负责任的

点评会伤人。”他要做的“只是弘扬黄梅艺术，发现人才，让黄梅

之花开得更旺盛。”


